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Herr Joffe präsentiert sein Anliegen, im Rahmen der Zuwendungsgewährung für das Forum 
Chorsinfonik, Vocalise und die institutionelle Förderung nur ein Gesamtbescheid seitens der 
Verwaltung zu erstellen. Dadurch wird nicht nur der Verwaltungsaufwand minimiert, sondern 
auch der Forderung nach mehr Transparenz Rechnung getragen. Außerdem wird die Gefahr ei-
ner Doppelförderung ausgeschlossen.  
 
Der Kulturausschuss nimmt die Verfahrensweise zustimmend zur Kenntnis. Herr Joffe 
wird dennoch über jedes Projekt Rechenschaft ablegen.  
 
Die Verwendung der Gelder soll transparent dargestellt werden. 
 


